

An alle Festo AG & Co. KG Lieferanten

Umfirmierung der Festo AG & Co. KG in Festo SE & Co. KG

Datum
29. Januar 2020

Sehr geehrte Damen und Herren,

zum 31. Januar 2020 wird die Festo AG & Co. KG umfirmiert und zur **Festo SE & Co. KG**. SE steht für die international gängige Rechtsform einer „Societas Europaea“, umgangssprachlich auch „Europa AG“ genannt. Damit unterstreicht Festo als weltweit führender Anbieter von Automatisierungstechnik und technischer Bildung seine globale Unternehmenskultur und die wachsende Bedeutung des internationalen Geschäfts.

Unser Zeichen
PP/ALLG/ZGI

Außer der Firmierung bzw. dem Namen ändert sich für Sie als unser Geschäftspartner nichts. Wichtig ist dabei insbesondere, dass unsere Geschäfts- und Vertragsbeziehungen mit Ihnen unter dem neuen Namen Festo SE & Co. KG unverändert fortbestehen. Damit ist auch eine Anpassung von existierenden Verträgen nicht erforderlich.

Rechtsform:
Kommanditgesellschaft
Sitz: Esslingen a. N.
Registergericht Stuttgart
HRA 211583
Umsatzsteuerident.- Nummer:
DE 145 339 206
Persönlich haftende
Gesellschafterin:
Festo Management
Aktiengesellschaft
Sitz: Wien/Österreich
Firmenbuchgericht:
Handelsgericht Wien
Firmenbuch Nr. FN 303027 d
Vorstand:
Dipl.-Ing. Gerhard Borho
Dipl.-Ing. Dr. h.c. Oliver D. Jung
(Vorsitzender)
Dr. Ansgar Kriwet
Dr. Frank Melzer
Dipl.-Ing. (FH) Frank Notz
Aufsichtsratsvorsitzender:
Dr. Friedrich Eichner

Ihre bisherigen Ansprechpartner stehen Ihnen weiterhin und unverändert gerne zur Verfügung, auch bei möglichen Rückfragen zu dieser Umfirmierung.

Eine Bitte haben wir an Sie:

Bitte verwenden Sie bei Rechnungen und sonstiger Korrespondenz ab dem 31. Januar 2020 die neue Firmierung „Festo SE & Co. KG“ und hinterlegen Sie diese in Ihren Systemen entsprechend. Postanschrift, Bankverbindung und Umsatzsteueridentifikationsnummer bleiben dieselben. Bitte leiten Sie dieses Schreiben auch an Ihre zuständigen Abteilungen (insbesondere Ihre Buchhaltung) weiter.

Wir freuen uns unter der neuen Firmierung „Festo SE & Co. KG“ auf eine weitere sehr gute und vertrauensvolle Zusammenarbeit mit Ihnen und verbleiben

mit freundlichen Grüßen

i. V. 

Roman Allgöwer
Leiter
Global Purchasing

Festo AG & Co. KG

Ruiter Straße 82
73734 Esslingen
Telefon +49 711 347-1197
Telefax +49 711 34754-1197
roman.allgoewer@festo.com
www.festo.com

To all Festo AG & Co. KG Suppliers

Change of name of Festo AG & Co. KG to Festo SE & Co. KG

Date
January 29th, 2020

Dear Sir or Madam

Our reference
PP/ALLG/

Festo AG & Co. KG is renamed **Festo SE & Co. KG** as of 31 January 2020. SE stands for the internationally established legal structure of a "Societas Europaea", commonly known as a European Company or "European AG". As the world's leading supplier of automation technology and technical education, Festo is thus expressing its global corporate culture and underscoring the growing significance of the company's international business activities.

Apart from the company name, nothing changes for you as our business partner. It is particularly important that our business and contractual relations with you conducted under the new name Festo SE & Co. KG will continue unchanged. This also means that it is not necessary to adjust existing contracts.

Your existing contact persons will continue to be at your disposal, also in case of possible questions regarding this change of name.

We would like to ask one favour of you:

Please use the new company name, Festo SE & Co. KG, on all invoices and other correspondence as of 31 January 2020 and save these details in your systems. Postal address, bank account details and sales tax identification number (VAT ID) remain the same. Please also forward this letter to the relevant departments (especially your accounting department) within your organisation.

Legal form:
Limited partnership
Registered office: Esslingen a. N.
Registry court Stuttgart
HRA 211583
Value added tax id. number:
DE 145 339 206
General partner:
Festo Management
Aktiengesellschaft
Registered office: Vienna/Austria
Commercial registry court:
Commercial court Vienna
Register no. FN 303027 d
Management Board:
Dipl.-Ing. Gerhard Borho
Dipl.-Ing. Dr. h.c. Oliver D. Jung
(Chairman)
Dr. Ansgar Kriwet
Dr. Frank Melzer
Dipl.-Ing. (FH) Frank Notz
Chairman of the Supervisory Board:
Dr. Friedrich Eichner

We look forward to continuing our great and close partnership with you under our new name "Festo SE & Co. KG".

Yours sincerely

i. V. 

Roman Allgöwer
Head of
Global Purchasing

Festo AG & Co. KG

Ruiter Straße 82
73734 Esslingen
GERMANY
Phone +49 711 347-1197
Fax +49 711 34754-1197
roman.allgoewer@festo.com
www.festo.com